



Reina practicando con Felipe Loaiza, mientras Raúl jugaba con un guante hace dos días en la academia Guerreros Extreme en Tibás. /Foto: Graciela Solís

GUERRERA Y MADRE

Con un hijo de apenas 8 meses, Reina Córdoba se vuelve a poner los guantes y subirá mañana a la jaula del MMA

R. Rodríguez. El amor de madre no alejó a Reina Córdoba de las peleas y regresará a la jaula del MMA para defender su invicto, de cinco triunfos y cero derrotas, ante la mexicana Diana Reyes en CRF11.

La integrante de la academia Guerreros Extreme no pelea desde el 2012 por un hermoso motivo: su hijo Raúl, quien apenas tiene ocho meses de nacido.

Para este regreso, la vecina de Alajuelita ha tenido que redoblar esfuerzos, comenzando su día regularmente a las 4:30 a. m.

“En mi refrigerador tengo un banco de leche materna porque mi hijo no toma fórmula y yo doy clases de educación física en tres colegios”, comentó Córdoba.

Mientras Reina imparte lecciones, su mamá, doña Rosa Calde-

rón, cuida al pequeño hasta las primeras horas de la tarde.

Al final del día, la peleadora emprende su viaje hasta Tibás donde entrena junto a Raúl.

“Desde que tiene un mes me acompaña a entrenar, anda en el tatami, cuando se pone molesto lo agarro y hago los ejercicios con él, como rollos para atrás y abdominales que me sirven porque pesa bastante”, describió.

Con bases en judo, campeona centroamericana en varias ocasiones, Reina afrontará este nuevo reto por un solo motivo.

“Siempre me ha gustado el deporte de contacto, es mi pasión y ahora mi bebé es una razón más para mostrarle lo que cuesta ganarse las cosas y luchar por cumplir los sueños”, concluyó.